

Frage:

Wenn ich den iPod an den Computer anschliesse und JakPod starte, erscheint kurz der Splashscreen und danach beendet sich JakPod sofort wieder. Wenn JakPod bereits geöffnet ist wenn der iPod angeschlossen wird, so wird der iPod nicht erkannt.

In einigen Fällen bleibt JakPod auch beim Startbildschirm hängen und muss mit dem Taskmanager beendet werden.

Antwort:

Aktuelle iTunes Versionen legen die Datenbank auf einigen iPod Modellen in einem neuen, bisher nicht unterstützten, Format ab. JakPod unterstützt dieses Format ab der Version 0.81 (**Beta4**

). Bitte aktualisiert JakPod auf die aktuelle Version.